



PERECE ASTRO DEL ROCK. Londres septiembre 16. El astro británico de rock Marc Bolan, murió hoy cuando el coche conducido por su amiga Gloria Jones, se estrelló contra un árbol, cerca de Londres. En la gráfica cómo quedó el auto.

Un Nuevo Mensaje de los Secuestradores en Alemania

BONN, septiembre 16 (EFE) Un nuevo mensaje de los secuestradores de Hans Scheiweyer recibió hoy el Gobierno de Bonn al través del abogado suizo Denis Pavot, trascendió hoy en la Capital Federal alemana.

Según el contenido de la nota de respuesta a la comunicación cursada anoche por las autoridades alemanas, se trata de un embargo, en el mayor de los secretos.

Solo se sabe que los integrantes del "Gabinete de Crisis" creado por el Canciller a raíz del secuestro, volvieron a reunirse esta tarde para tratar el tema.

Pero, como en días anteriores, las nuevas ofertas se limitaron a disminuir de la duración de la sesión que hoy se prolongó durante hora y media.

Con Schmidt participaron varios Ministros dirigentes de la oposición parlamentaria y los jefes de Gobierno de los Estados donde cumplen condena los once extremistas reclamados por los secuestradores de Scheiweyer que hoy cumple once días de cautiverio.

Uganda Acusa a Tanzania de Concentrar Tropas en Frontera

NAIROBI, 16 de septiembre (AP) El Gobierno de Uganda acusó hoy a Tanzania de concentrar unidades militares en su frontera, y advirtió que toda incursión en su territorio le ocasionaría graves pérdidas.

La radio oficial de Uganda, en transmisión captada aquí, dijo que se habían recibido informes de que Tanzania había trasladado "uno de sus batallones mecanizados más fuertes, de la frontera de Kenia a la frontera meridional de Uganda, a diez kilómetros de Mutukla".

No hubo comentarios inmediatos de Tanzania sobre las afirmaciones de Uganda.

Ambos países estuvieron al borde de la guerra en septiembre de 1972, cuando las fuerzas guerrilleras ugandesas basadas en Tanzania lanzaron una invasión frustrada a su Patria, para tratar de derrocar al Presidente Idi Amin.

La Radio atribuyó a un vocero militar no identificado la declaración de que cualquier país que proyecte actividades subversivas contra Uganda "estará jugando con fuego".

El vocero también advirtió al Presidente de Zambia, Kenneth Kaunda, que se abstenga de respaldar a los movimientos de exiliados Ugandeses contra el Gobierno de Amin.



CAEN DE PUENTE. Lansing, Michigan, septiembre 16. Cuadrillas de rescate asisten hoy a niños, lesionados al derribarse un puente para peatones como resultado del golpe propinado por una grúa que trabajaba en la calle de abajo. Los niños cayeron del puente a la calle; seis fueron hospitalizados.

Diplomático Hondureño Niega Compra Armas en E.U.

TEGUCIGALPA, 16 de septiembre (AGAN-EFE) El Embajador de Honduras en Washington, Roberto Lazarus, negó hoy que su Gobierno esté adquiriendo armamento, específicamente ametralladoras, en los Estados Unidos.

Las declaraciones del diplomático aparecen hoy en "La Prensa".

diario que había publicado el catórcice de los corrientes fragmentos de la columna del periodista norteamericano Jack Anderson, tomados del Miami Herald, del diez del actual, en los cuales se asegura que Honduras ha comprado en los Estados Unidos 102 ametralladoras y que necesi-

laha urgentemente 30 de ellas en un plazo de 240 días.

El Embajador hondureño dijo que su representación diplomática no acostumbra tener nada en secreto.

"Nosotros no sabemos nada de esa compra de armas. Las informaciones, según Anderson, fueron tomadas de comentarios de personal de la Embajada, pero nadie allí está autorizado a hablar oficialmente salvo yo", agregó.

El diplomático dijo que no tenía conocimiento de que algún militar hondureño hubiese comentado el asunto, "pero investigaré con el propio Anderson el origen de su información".

E.U. por un Sistema Mundial para Desarrollo Energía Atómica

LONDRES, Sept. 16 (AP). La Administración del Presidente Jimmy Carter está formulando invitaciones a unos 30 países claves a celebrar conversaciones el mes próximo en Washington sobre la estructuración de un sistema mundial más seguro y mejor ordenado para posibilitar el desarrollo pacífico de la energía nuclear.

Fuentes diplomáticas en Washington informaron hoy que Washington está solicitando la participación de países occidentales, comunistas y neutrales en lo que las invitaciones describen como un "programa internacional de evaluación sobre el ciclo de los combustibles nucleares" (INFCEP).

En términos más sencillos, el INFCEP significa la realización de estudios durante un período calculado en por lo menos dos años sobre el desarrollo de los combustibles nucleares, y cuyos resultados no deberán incluir necesariamente la producción de plutonio puro o impuro, el elemento básico para la fabricación de las bombas atómicas.

Los informes sobre la cuidadosamente preparada iniciativa de los Estados Unidos se difundieron cuando fallaban cuatro días para una reunión de los países proveedores de elementos

—Favor pase a la Pág. 47.

Siguen Prestaciones Alemanas a los Países en Desarrollo

BERLIN, septiembre 16. "Para el Gobierno federal su política respecto al Tercer Mundo es parla integrante de su política de paz". Así se confirma en una respuesta pública en el Bundestag, constatando a una gran interrelación del grupo parlamentario democristiano. Las prestaciones públicas y privadas de la República Federal de Alemania para países en desarrollo, sumadas, ascienden a 13.4 miles de millones de marcos con este total de prestaciones, que al significar una cuota del 1.19 por ciento del producto social bruto alcanzó su más alto nivel desde 1969. La República Federal de Alemania se sitúa en segundo lugar detrás de los EE. UU. en la lista de todos los países occidentales. Pero también la ayuda pública al desarrollo,

cuya participación en el producto social bruto llegó al 0.3 por ciento aproximadamente, queda en buen lugar en la comparación internacional. Se están estudiando propuestas del Bundestag con el fin de habilitar recursos complementarios para la financiación de la cooperación desarrollista.

Respecto al tema "Nuevo Orden Económico", el gobierno declara que la finalidad fundamental de la política desarrollista alemana es el fomento del progreso económico y social en los países en desarrollo. La discusión político-desarrollista debe ser conducida a nivel internacional de un modo objetivo y no ideológico. El tópico "Nuevo Orden Económico-Mundial" perturba la visión de las os-

—Favor pase a la 31.

Papa llega hoy a Pescara, Italia

PESCARA, ITALIA, Sept. 16 (AP) Este puerto pesquero y de vacaciones del Adriático, está de gala para recibir la llegada del Papa Paulo VI.

El Pontífice Católico, diez días antes de su octogésimo cumpleaños, llegará mañana en helicóptero para una de sus pocas visitas fuera de Roma, desde que terminó sus viajes internacionales en 1970.

Después de viajar a cinco continentes en los primeros años de su papado, el Papa Paulo ha limitado

—Favor pase a la 31.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es sábado, 17 de septiembre, el 260avo día de 1977. Quedan 105 días en el año.

Eventos destacados en la fecha: 1502 -- Colón se salva de una terrible tempestad en aguas de Honduras y descubre un cabo que denomina Gracias a Dios.

1516 -- Cédula Real designado al Fraile dominicano Bartolomé de las Casas como Consejero de la Comisión que revisaría las Leyes de Indias.

1519 -- Se inicia en Sanlúcar de Barrameda el viaje alrededor del mundo por Magallanes y sus 237 acompañantes.

1574 -- A consecuencia de un fuerte terremoto en España don Pedro Menéndez de Avilés, conquistador

—Favor pase a la Pág. 29.